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Herr Weiberlenn erläutert, dass es zu dieser Thematik bereits eine kleine Anfrage der Fraktion 
CDU/ANW gäbe, in welcher zu dieser Problematik bereits Stellung genommen wurde. Die Kol-
legen vom Fachbereich Grün- und Verkehrsflächen haben den Standort geprüft und den Stand-
ort für unfalltechnisch unauffällig befunden. Auch die Beschilderung und die Überwege wurden 
begutachtet, wonach im Sommer letzten Jahres der Fußgängerüberweg neu aufgetragen 
wurde. Weiterhin sei geplant Warnsäulen in jede Richtung aufzustellen. Der finanzielle Aufwand 
für diese Warnsäulen belaufe sich auf ca. 3.000,- €, welcher aus dem Budget für Schulwegsi-
cherheit finanziert werde. 
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